



Patients recherchés

La Fédération des médecins omnipraticiens du Québec vous invite à participer au volet IV de la campagne télévisuelle *Prendre soin de vous*.

Les histoires présentées dans la campagne Prendre soin de vous sont authentiques. On y montre de vrais patients qui s'expriment à leur manière. Dans leurs mots, ils nous racontent comment leur médecin de famille a su faire une différence dans leur vie.

Nous souhaitons présenter des patients qui parleront de ce qu'ils aiment de leur médecin de famille, de ce qu'ils ont aimé que leur médecin fasse pour eux dans le cadre d'une offre de soins en particulier. Il peut s'agir de quelque chose de très simple, mais qui les a aidés ou qui a aidé leurs proches.

Pour voir les exemples de programmes déjà produits sur YouTube : Prendre soin de vous, volet III

Envoyez vos suggestions d'histoires à recherche@matchvision.ca



match vision



FÉDÉRATION
DES MÉDECINS
OMNIPRATICIENS
DU QUÉBEC